



An den Vorsitzenden des Ortsbeirats Delkenheim
Herrn Dr. Wittkowski

Wiesbaden, den 23.10.2021

Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirats am 07.11.2021

Fahrbahndeckensanierung

Die Straße zwischen Wilhelm-Dietz-Straße und Otto-Hahn-Straße ist in den letzten Jahren immer brüchiger geworden. Mittlerweile weist die Fahrbahndecke erhebliche Schäden in Form von Rissen, tiefen Schlaglöcher und keiner klaren Randbegrenzung auf.

Die Bedeutung der Verbindungsstraße zwischen Wilhelm-Dietz-Straße und Otto-Hahn-Straße als Verkehrsträger hat in den vergangenen Jahren zugenommen. U.a. wird sie täglich vom Schulbus der Jugend-Verkehrsschule sowie regelmäßig von den Nutzerinnen und Nutzern des Sportplatzes sowie der Tennisanlage befahren. Auch bei Straßensperrungen im Ortskern wird der Weg immer wieder als Ausweichstrecke genutzt.

Auf Grund der beschädigten Fahrbahn kommt es immer wieder zu gefährlichen Verkehrsbegegnungen. Es bedarf daher dringend einer Sanierung der Fahrbahndecke.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten eine Fahrbahndeckensanierung in der Straße zwischen Wilhelm-Dietz-Straße & Otto-Hahn-Straße umzusetzen.

Thomas Schwarze
Fraktionssprecher

Meike Jacobi
stv. Ortsvorsteherin